

Equipe de France - Histoire

Génération Cantona-Papin

Puis une autre génération arrive. Celle de Papin et Cantona. En 1988, les Bleus ne se qualifient pas pour l'Euro en Allemagne et ne peuvent pas défendre leur titre acquis 4 ans plus tôt. Ils ne se qualifieront pas non plus pour le mondial italien en 1990. Ce groupe France parviendra, tout de même, à se qualifier pour l'Euro suédois qui s'est déroulé en 1992. Lors des qualifications, l'équipe de France fait un carton plein en remportant tous ses matchs. Toutefois, lors de la phase finale, les Bleus ne feront pas mieux que 2 matchs nuls (contre la Suède et l'Angleterre) et une défaite (contre le Danemark). Le pire est à venir. Lors des qualifications pour le mondial américain en 1994, il ne faut qu'un seul point aux Bleus pour obtenir un billet pour les Etats-Unis et il reste deux matchs à domicile. L'un contre Israël et l'autre contre la Bulgarie. Les Bleus perdent piteusement face à Israël sur le score de 3-2. Puis face aux bulgares, les Français pensent avoir leur billet pour la Coupe du Monde lorsque, à la dernière minute, Kostadinov crucifie les Bleus les privant du mondial en Amérique du Nord. Cette génération, bien que glorieuse en club, ne remportera pas un seul titre avec la sélection française.



Terrible désillusion pour les Bleus de G. Houllier en 1993